

RÉSULTATS

FOOTBALL

À moins d'un miracle, l'AS Minguettes qui a été éliminée à Arles-Avignon (5-0) vit ses dernières journées en CFA2. Lanterne rouge, elle a désormais six points de retard sur Aubagne, l'avant-dernier.

Les footballeurs de l'US Vénissieux qui ont disposé de Craponne sur des réalisations de Spennato, Diah et Mougeot font la course en tête de l'Excellence de district, l'accession en Ligue (Promotion d'honneur régionale) est d'actualité.

TENNIS DE TABLE

Emmenée par Jérôme Gessi, Jérémy Veyrenc, Kevin Angiono et Guillaume Chassain, l'équipe Élite de l'AL Charréard Vénissieux n'a pas fait de détail face à Charcot (succès 11 à 3), ce qui la rapproche du maintien en Pré-nationale. L'équipe réserve qui a fait chuter l'ASPTT-Grand Lyon (8 à 6) peut nourrir des espoirs d'accession en Régionale 2.

GYMNASTIQUE

Les gymnastes du CMO-V ont brillé à Villefranche-sur-Saône et à Arnas.

L'équipe des 7-10 ans qui évolue en UFOLEP s'est imposée en niveau 6 avec un succès de Tao en individuel. L'équipe de niveau 5 en a fait de même. En championnat de zone FFG, Hamza Belkacemi s'est imposé au cheval-d'arçons, et a pris la 2^e place à la barre fixe. Il est qualifié pour les finales du championnat de France à Rennes. Aurélien Bérenguer se place 3^e au cheval-d'arçons.

RUGBY

Le XV de l'USV a probablement assuré son maintien en Promotion d'honneur régionale. Bien que battus (43-34) par Pont-de-Chéruy, les Vénissiens s'offrent le point du bonus offensif.

GYMNASTIQUE RYTHMIQUE

Aux championnats régionaux "Ensembles" programmés à Lyon, l'équipe cadette du CMO-V (El Hadri, Khaldi, Million, Navas Torres, Reveilles) a échoué au pied du podium (5^e). Les poussines Beras, Dekhane, Diaz, Payet-Bijoux ont ramené du bronze.

KARATÉ

Que retenir des championnats de France espoirs (18-21 ans) installés à Saint-Quentin (Aisne)? La 3^e place obtenue avec la manière par Anissa Abouriche (moins de 60 kg), du Sen No Sen Karaté Vénissieux. Pas vraiment une surprise puisqu'elle a remporté la coupe de France senior en janvier. Fanny May Santy, l'autre envoyée spéciale du club qui concourait dans la même catégorie, s'est inclinée au premier tour.

BASKET

En réduisant en poussière, samedi dernier, le Beaujolais Basket Club (3) 113 à 46, les basketteurs du CLAM-V confortent leur place de leader en Départementale 2. L'équipe des U11 a presque fait jeu égal avec les voisins de l'ALVP, ne s'inclinant que 36-31. Ce sont les cadets qui sauveront l'honneur du CLAM-V en remportant l'autre derby sur le score de 95 à 43.

Le challenge de Vénissieux pour Saint-Étienne-des-Oullières



Les Vénissiens se sont néanmoins imposés dans quatre catégories

Twirling-bâton - Même si le challenge de la ville a échappé aux twirlers vénissiens — le trophée a été remporté par Eva Moreau, de Saint-Étienne-des-Oullières —, on a battu des records d'affluence au gymnase Jacques-Anquetil, dimanche, pour le grand bonheur de Valérie Girardon, présidente compétitrice du club du

Charréard! "Plus de 310 participants sont venus de Givry, Mutzig, Diemoz, la Vallée de l'Issole, Bourg-les-Valence, Bourg-de-Péage, Chaponost, Chambéry, Villieu, Saint-Etienne-des-Oullières, Tanare, Vaugneray, Larajasse, Saint-Lager, etc. Et on a offert une bien belle journée aux spectateurs", s'est-elle félicitée.

Les Vénissiens se sont imposés à quatre reprises. D'abord par équipes avec les succès des minimes en "Grande équipe de twirling" et en "Grande équipe de danse twirl". Puis en individuels: Stéphane Moreira n'a pas déçu, une fois de plus. Finissant 3^e en "2 bâtons supérieurs", puis 2^e en "solo avancé 1 bâton", le leader de l'ALC a conclu ses prestations par un succès remarqué en danse solo, une compétition dans laquelle Océane Chautard et Caroline Paquet ont fini près du podium. L'autre satisfaction est à chercher du côté de la poussine Lyna Bouzit, qui a triomphé avec la manière en solo 1 bâton.

Le club se prépare maintenant pour le sélectif Rhône-Alpes, dans quinze jours, et pour le championnat d'Europe. Programmé fin avril à Ostende (Belgique), il n'accueillera qu'un seul Vénissien, Stéphane Moreira, qualifié dans trois épreuves. ■

Dimanche, on passe la 4^e

Marche nordique - Quel autre sport est aussi bienfaisant, convivial et sans risque? Au point qu'essayer la marche nordique, c'est l'adopter. Et c'est justement ce que proposent, ce dimanche 6 avril, le club de l'AFA, les Villes de Vénissieux et de Feyzin, le Syndicat intercommunal du plateau des Grandes Terres, la Ligue d'athlétisme, l'OMS de Vénissieux, avec d'autres partenaires. "L'objectif est de partager en famille et entre amis, les bienfaits de cette activité accessible à toutes et tous."

Muriel Caleyron et Kevin Destré, entraîneurs de la discipline à l'AFA, expliquent: "Son principe de base est d'accrocher le mouvement naturel de balancier des bras pendant le parcours, et de propulser le corps vers l'avant à l'aide de deux bâtons de marche nordique qui permettent de créer des points d'appui pour le haut du corps. L'avantage? Cela allège les appuis des bras et du corps. Les bienfaits sont étonnants: on peut dépenser 400 calories par heure, on améliore les capacités cardio-vasculaires et on

active en douceur le système cardio-respiratoire." Que demander de plus? ■

Dimanche 6 avril

Ouverte à tous à partir de 14 ans (randonnée sans bâtons pour les moins de 14 ans, accompagnés d'un adulte). Parcours: un 12 km chronométré, départ à 9 heures; un 12 km loisir, départ à 9h15; et un 6 km découverte, départ à 10 heures.

Inscription le jour même à partir de 7 h 45 au gymnase Alain-Colas.

Tarif: 7 euros

(gratuit pour les moins de 14 ans)

Location de bâtons de marche dans la limite des stocks disponibles: chèque de caution de 100 euros à l'ordre de l'AFA, ou pièce d'identité.

Animations: Échauffements en musique et stands à thème.

À l'arrivée, buffet campagnard.

Parking au nouveau cimetière, chemin de Feyzin.

Attention, l'avenue Jean-Moulin

est fermée à la circulation

Cadeau: Un tee-shirt offert

à tous les participants

(dans la limite des stocks disponibles)

Pour le plaisir

Vénissiadés 2014 - Près de 180 élèves de CE2, CM1 et CM2 se sont produits sur quatre sites sportifs, les gymnases Jean-Guimier, Elsa-Triollet, Micheline-Ostermeyer et Pierre-Albalade, du 24 au 28 mars. Quatre disciplines leur étaient proposées: lutte, badminton, gymnastique et tennis de table. Comme à son habitude, Éric Sagbo (direction municipale des sports) a géré en toute quiétude ces animations, destinées à faire découvrir des disciplines très prisées dans le tissu scolaire, à l'image du badminton, sport le plus pratiqué dans les écoles. ■

STORES ET VOLETS ROULANTS
VITRERIE - MIROITERIE
MENUISERIE ALUMINIUM et PVC

PALISSE SOPALVER-ALLU

Fabricant installateur - Produits verriers - Vitrage isolant
45, avenue de la République - 69200 VÉNISSIEUX - Tél. : 04 78 00 8077

CYCLISME

VIVEMENT 2015

"Le cru 2014 de la Cyclo Vénissienne ne restera pas dans les annales malgré un record... celui de la plus faible affluence." Sur le site du club, le commentaire de Florent Gleizal, responsable de la section courses de l'Amicale cycliste du Moulin-à-Vent est lucide. La météo exécrable a même obligé les organisateurs à annuler l'épreuve du 110 km, qui devait faire un passage vers le col de la Grenouze.

Vingt-quatre participants ont été enregistrés, dix pour le parcours sur route, quatorze pour le VTT... moins que le nombre de bénévoles mobilisés. "Des bénévoles qui ont assuré", insiste pourtant Florent. Les membres du club se sont mobilisés à l'accueil, au ravitaillement, au fléchage... Ils ont largement mérité de déguster la tartiflette offerte en soirée, après nettoyage et rangement du gymnase. "Rendez-vous en 2015, concluent les dirigeants. En espérant que le beau temps soit de la partie."



Le mauvais temps a eu raison de la motivation des cyclistes

Tout près des étoiles

Danse sportive - Pierre Maudy et Justine Iafate ont fait fort, très fort. Aux championnats de France de danse latine qui se sont tenus à Bagnols-sur-Cèze, ils ont pris la 6^e place... Ou plutôt la 5^e... puisque le couple victorieux — les Russes Goncharuk et Plazy — était hors concours.

Christophe Rey, l'entraîneur de Vénissieux Olympique Danse Sportive, savourait l'exploit de ces jeunes talents (16 et 17 ans) qui concouraient en catégorie Youth (moins de 19 ans). "Même si ce sont les deux premiers couples qui sont revenus pour les Mondiaux, Justine et Pierre sont intégrés dans le Collectif France, ils participeront aux stages de regroupement."



Pierre Maudy et Justine Iafate ont obtenu une belle 5^e place ment et ne pourront que progresser. Leur force? Leur rapidité d'exécution et une présence sur le praticable. Il y a des chances pour qu'ils prennent part au Mondial espoir de 2015. ■

AGENDA

SAMEDI 5 AVRIL

- Championnats du Rhône FSGT de boules lyonnaises, en doublettes, organisés par le CORPS sur le site Metrat, de 9 heures à 19 heures.

- Les footballeurs de l'AS Vénissieux Minguettes accueillent l'Île-Rousse au stade Laurent-Gérin, à 18 heures.

SAMEDI 12 AVRIL

- Les basketteurs du CLAM-V accueillent le Basket Club de Belleville, au gymnase Alain-Colas, à 20 h 30.

DIMANCHE 13 AVRIL

- Les footballeurs de l'US Vénissieux accueillent Bron Grand Lyon (2) au stade Laurent-Gérin, à 15 heures.

MERCREDI 16 AVRIL

- Journée des 4 ballons (handball, basket-ball, rugby et futsal) organisée par la Ville et les clubs de l'ALVP, du CLAM-V, du VHB, de l'USV rugby et de l'AS Charréard, au complexe sportif Laurent-Gérin, de 14 heures à 17 heures.